

28.09.2023

## Schülerparlament Hofheim startet

Wir sind dabei

Der Kennenlern-Nachmittag zum Schülerparlament im Schuljahr 2023/2024 war am Donnerstag den 28.09.2023 im Bürgerhaus Marxheim.



Alina, Sercan und Jannick sind unsere Parlamentarier.



Sie werden sich in diesem Schuljahr neben anderen Schülerinnen und Schülern von verschiedenen Schulen in Hofheim politisch beteiligen und sich überlegen, was es noch an der Stadt Hofheim zu verbessern gibt.

Sie schreiben Anträge, stellen sie im Schülerparlament vor.

Viele Anträge werden dann an das Hofheimer Stadtparlament weitergereicht.

Das Bürgerhaus war voll. Zu Gast war die Polizei von Hofheim.

Sie haben ein neues Blitzgerät vorgestellt.

Auch Kinder und Jugendliche können schon bei der Demokratie mitmachen.

Sie dürfen noch nicht wählen. Aber: Sie können sich anders beteiligen.

Zum Beispiel: Sie sagen ihre Ideen und Meinungen. Das geht in der Politik von Städten und Gemeinden. Die Politik von Städten und Gemeinden nennt man auch: Kommunal-Politik.